

Diagonales : Le nom du père

13-10-2009

Claude Lévi-Strauss a observé que, dans les sociétés patriarcales et patrilinéaires, le père est chargé de la détention et transmission du pouvoir et du savoir, ainsi que du statut du sujet. De ce constat, Lacan déduit qu'il y a un "non du père" dans le "nom du père". Et ses épigones soutiennent que le "non dû perd", de sorte que le "le non dupe erre".

Jean Sarkozy nous démontre que seul Lévi-Strauss a raison.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com